

8月臨時会を開催しました

災害対策等
補正予算
議決



6月の土砂災害等
に対する補正予算を
議決しました。

8月臨時会では平成28年度笠岡市一般会計補正予算（第3号）を審議・可決しました。この予算は次の2つに関連する費用に限り編成したものです。

豪雨災害への対応に要する経費

2億8,421万円

市が行う土砂撤去等の応急復旧に要する経費や、市民が行う土砂撤去作業等の災害復旧に要する費用に対しての補助金、農業施設や林道、河川などの復旧に要する経費です。



三菱自動車関連の中小企業支援対策に要する経費

400万円

老朽化した公用車の買い替えを前倒しし、三菱自動車製の軽自動車を購入するのに要する経費です。



視察に行ってきました



行政視察
報告



先進的な取り組みを
調査するため視察に
行ってきましたので
報告します

環境福祉委員会

(参加議員) 仁科文秀 大本益之 山本俊明
原田てつよ 樋之津倫子 馬越裕正 蔵本隆文



8月
2~4



富山県南砺市

地域包括ケアの推進に向けて

機構改革で関係課を一つの部局に統合して意思疎通を容易にし、地域で医療を支える人を養成する「地域医療再生マイスター養成講座」を催しています。また、修了生が継続的につながりを持ち情報交換を行うため「南砺の地域包括医療・ケアを守り育てる会」を発足させるなど、今後笠岡も行うべき取り組みが豊富でした。

地域の健康を守る病院を目指して

石川県白山市
(白山石川医療企業団)

経営改善が急務な市民病院のあるべき姿を探るため、白山市の公立松任石川中央病院を訪れました。

介護を提供する地域包括支援センターの併設、災害時に手当の優先順位が振り分けられるようソファーベッドを色分けするなど、様々な工夫が見受けられ、市民病院でも早期の改善が必要だと感じました。



石川県白山市

(白山石川医療企業団)

子育て環境整備と地域包括ケア推進を

石川県加賀市

少子化への対応と公共施設マネジメントのため、公立保育園再編基本計画を策定し、全公立保育園へ出向き、保護者や地域の方と協議を重ねています。

また、2つの公立病院を統合し、在宅医療・介護連携の強化等も図っており、今後笠岡の市民病院でもこの視点は取り入れる必要があると感じました。